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思いをカタチに

５月２４日（月）の中休み（１０時３ ０分）に、地震を

想定した避難訓練を行いました。避難指示の校内放

送の後に、それぞれがいた場所からグラウンドに避
難しました。

昨年度の講評で、「ほとんどの人がその場にうずく

まり頭を隠し、ほとんどの人が話をせずに避難場所
に集まってくれました。しかし、『ほとんどの人』で

全員ではなかったので、今日の避難訓練は残念なが

ら０点です。」と最後に話しました。
さて今年はどうかと、避難場所に集まってくる子

どもたちの様子をじっくりと見ました。放送ととも
にしゃがんで頭を隠す人、机の下に身を隠し、放送

の指示を待つ人、避難指示後に無言でグランドに集

まる人など、全員が立派な態度でした。さすが「た
かっせっ子」だと、改めて感動しました。日本は、

世界で起きる地震の２０％が集中する地震大国です。

昨年度、震度１以上の地震が１７２４回（おととし
から１５０回増）とのことでした。交通安全教室で

も話した「自分の命は自分で守る」ということを、

また心に置いて、油断せずに生活してほしいと話し
ました。「災害はいつ、どこで起きるかわからないの

で、今日家に戻ったら、災害が起きた時にどこに避

難したらよいのかなどを、お家の人と話をしてくだ
さい。」ということも伝えましたので、ご家庭でも、

避難場所等の確認をしていただければと思います。
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月
５月２５日（火）に、菅原静夫先生、茂木豊和先生

のご指導・ご協力の下、５年生が総合的な学習の時間

の一環として田植え体験活動を行いました。
最初に菅原先生から、手で植えていた頃の話や、田

植えの時の遊び道具についてのお話を聞いてから、実
際に一人一人田んぼに入って作業をしました。足を入

れた際の感触に声をあげている姿もありましたが、転

ぶ人もおらず最後は笑顔で植えることができました。
次に、茂木先生の運転する田植え機に乗せていただ

いて、現在の田植えがどのように行われているのか、

どんな乗り心地なのかを体験することができました。
体験活動は、今回の田植えと稲刈りだけですが、今

後、社会科の勉強を通して、「米作りの大切さや大変

さ」に気付いていってほしいと思っています。また食
育と関連させて、お米を大切にする気持ちも育ってほ

しいと願っています。子どもたちのためということで、

菅原先生・茂木先生以外にも、４名の方がフォローに
来てくれました。本当に感謝でいっぱいです。地域の

方の思いを忘れないでいたいと思います。



今年もまた、再生資源回収へのご協力をいただきま

して、誠にありがとうございました。当日は、どちら

の地区も雨が降り出すなど、本当にお手数をおかけし
ました。収益金につきましては、今年度も、子ども達

の教育環境の充実のために活用させていただきます。
今年度最後の再生資源回収は、９月２５日（土）午

前に上仙道地区ポプラ館、１０月２日（土）午後に、

中・下仙道・田代・上到米・軽井沢地区を予定してお
りますので、何卒次回もよろしくお願いいたします。

本当にありがとうございました。

※昨年度同様の回収量でありまししたが、昨年と比べ
ますと、－８，２１５円でありました。買い取り価

格は、毎年下がってきているようです。

「学校運営協議会」がスタートし、２年目を迎

えました。「学校運営協議会」とは、子どもたちに
とってよりい教育環境をつくるために、学校と地
域がパートナーとなって連携・協働していくもの

です。今年度の全校 PTA で保護者の皆さんにお話
した学校経営方針は、昨年度最後の運営協議会で、
了承していただいたものでありました。（委員の方

々からの承認を得られて初めて、PTA 総会等でも
「このように今年度やっていきます」ということ
をお話しできるのです。）

令和３年度の１回目の協議会は、５月２５日
（火）に行いました。子どもたちの授業の様子を
見ていただいた後、秋田県教育庁南教育事務所小
笠原重夫社会教育アドバイザーから、運営協議会

の在り方について研修をしていただき、今後も「た
かせっ子」にとってよりよい教育環境をつくるた
めに何ができるのかをみんなで考える機会となり

ました。「この１年間、多くの地域の方々とのふれ
あいの場をつくっていきましょう。」ということに
なりましたので、保護者の皆様及び地域の皆様に

は、「学校支援ボランティア」等において、今後お
願いしていくこともあると思いますので、その際
には何卒ご協力をお願いいたします。

【令和３年度 高瀬小学校 学校運営協議会 委員】

◎会 長 長谷山 信介 さん（田代）
○副会長 土田 房美 さん（仙道）
・コーディネーター 今野 定行 さん（仙道）

・委 員 菅原 さよ子 さん（田代）
・委 員 今野 郁雄 さん（仙道）
・委 員 佐々木 吉一 さん（軽井沢）

・委 員 長谷山 弘行 さん（上到米）
・委 員 菅 恵美子 さん（仙道）
・委 員 小坂 勝 さん（上到米）PTA 会長

※「たかせっ子」のたくさんの笑顔のために、今年

１年、何卒よろしくお願いいたします！

５月２６日（水）、全
校で花植えを行いまし

た。玄関前の学校花壇

に、６年生と１年生、
５年生と２年生、４年生と３年生が、協力して一緒に

植えました。学校を訪れる人を一番最初に迎えてくれ

る今年の高瀬の花たちは、サルビア（赤）とマリーゴ
ールド（オレンジ）です。花言葉を調べてみました。

赤いサルビアは「燃える思い」、オレンジ色のマリー
ゴールドは「真心」でありましたので、たかせっ子に

は「花のように、自分の燃える思いを、真心というカ

タチにしよう！」と
話しました。学校に

お越しの際にご覧い

ただければと思いま
す。（先日お配りした

赤いマリーゴールド

は、元気に成長して
いるでしょうか。）

令和３年度 教科書展示会 のお知らせ

（場所：湯沢市役所 １階 市民ホール）

日本全国で実際に使っている小学校の教科書（高瀬
小学校で使っている教科書も展示）と、今年度から中

学生が使っている新しい教科書、そして高校生が現在

使っている教科書等、たくさんの教科書を見ることが
できます。

機会がありましたら是非のぞいてみていただければ

と思います。（教科書会社によって内容の取り上げ方
がいろいろであり、比べてみると面白いと思います。）

・開催期間…６月１１日（金）～１４日間

・時 間…１１時３０分～１８時
期間内であれば閲覧できない日はありませ

んので、いつでも、誰でも見ることが可能です。


